

## Apakah Hadits Shahih

### Tujuh Sifat Buruk Yahudi Dari Pembohong, Fitnah Hingga Dajjal (3)

MENDENGAR itu Abdullah bin Salam berkata, "Aku bersaksi tidak ada Allah yang berhak disembah selain Allah dan engkau adalah Rasulullah." - dia berkata, "Wahai Rasulullah, sesungguhnya orang-orang Yahudi adalah kaum yang sangat suka berbohong (menuduh). Untuk itu, tanyalah mereka tentang aku sebelum mereka mengetahui kelslaman-ku."

Keempat, Yahudi kerap menghalalkan yang haram. Hal ini sebagaimana hadits riwayat Imam Ahmad dan Daud. Yang artinya: "Dari Ibnu Abbas Nabi SAW bersabda, Allah melaknat orang-orang Yahudi, karena telah diharamkan kepada mereka lemak-lemak (bangkai) namun mereka menjualnya dan memakan hasil penjualannya. Sungguhnyanya Allah jika mengharamkan kepada suatu kaum memakan sesuatu, maka haram pula hasil penjualannya." [HR Ahmad dan Abu Dawud].

Kelima, Yahudi menjadikan kuburan para Nabi sebagai tempat ibadah.

Hal ini sebagaimana hadits Nabi riwayat Imam Bukhari dan Imam Muslim: Telah bercerita kepadaku [Bisyir bin Muhammad] telah mengabarkan kepada kami [Abdullah] telah mengabarkan kepadaku [Ma' mar] dan [Yunus] dari [Az Zuhri] berkata, [Ubaiddullah bin 'Abdullah] telah mengabarkan kepadaku dari [Aisyah] dan [Ibnu 'Abbas radiallahu 'anhuma], keduanya berkata, "Ketika sakit Rasulullah shallallahu 'alaihi wasallam semakin parah, Beliau memegang bajunya dan menutupnya mukanya. Bila sudah sesak, beliau lepaskan dari mukanya. Dalam keadaan selalu seperti itu beliau bersabda, "Laknat Allah tertimpa kepada Yahudi dan Nashara karena mereka menjadikan kuburan para Nabi mereka sebagai masjid-masjid." Beliau mengingatkan (kaum Muslimin) atas perbuatan mereka (Yahudi dan Nasrani)."

Keenam, Yahudi akan selalu memerangi umat Islam hingga hari kiamat. Hal ini sebagaimana hadits riwayat Imam Muslim: Telah menceritakan kepada kami Qutaibah bin Sa'id telah menceritakan kepada kami Ya'qub bin Abdurrahman dari Suhail dari ayahnya dari Abu Hurairah, Rasulullah shallallahu 'alaihi wasallam bersabda, "Kiamat tidak terjadi hingga kaum muslimin memerangi Yahudi lalu kaum Muslimin membunuh mereka hingga orang Yahudi bersembunyi di balik batu dan pohon, batu atau pohon berkata, 'Hai muslim, hai hamba Allah, ini orang Yahudi di belakangku, kemarilah dia, 'kecuali pohon gharqud, ia adalah pohon Yahudi.'"

Ketujuh, menjadi pengikut Dajjal. Hal ini sebagaimana hadits riwayat Imam Muslim: Telah menceritakan kepada kami [Manhsur bin Abu Muzahim] telah menceritakan kepada kami [Yahya bin Hamzah] dari [Al'auza'i] dari [Ishaq bin Abdullah] dari [pamannya, Anas bin Malik] Rasulullah Shallallahu 'alaihi wa Salam bersabda, "Dajjal diikuti Yahudi Ashbah dan sebanyak tujuh puluh ribu, mereka mengenakan jubah hijau." (Sumber: Hadits Shahih/Republika).



## Tafsir Alquran Aplikatif

### Takdir Dalam Pemahaman Orang Musyrik

(QS. Al An'am: 148-150)

Oleh Prof Dr Faisar A. Arfa, MA

Guru Besar UINSU dan UMSU

Al-Qur'an mengungkap syubhat yang dilancarkan oleh kaum Musyrik dalam menikmati kemusyrikan yang mereka lakukan serta pengharaman terhadap banyak hal yang mereka haramkan sendiri. Maka sesungguhnya Allah mengetahui kemusyrikan dan pengharaman yang mereka lakukan terhadap banyak hal yang mereka haramkan terhadap diri mereka sendiri. Allah mampu untuk mengubahnya dengan memberikan ilham kepada iman dan menghalangi dari kekufuran, tetapi Allah Ternyata tidak mengubahnya.

Karena itulah mereka mengatakan seperti yang disebutkan di dalam firman-Nya: Jika Allah menghendaki, niscaya kami dan bapak-bapak kami tidak mempersekutukan-Nya, dan tidak pula kami mengharamkan barang sesuatu apapun.

Demikian pulalah orang-orang yang sebelum mereka telah mendustakan para rasul. Maksudnya, dengan kesyubhatan ini telah banyak orang yang sesat sebelum mereka. Alasan yang mereka kemukakan itu batil dan tidak benar; karena seandainya alasan mereka benar, niscaya Allah tidak akan menimpakan kepada mereka azab-Nya dan tidak akan membinasakan mereka serta tidak akan mengirimi mereka rasul-rasul-Nya kepada mereka secara silih berganti, dan tidak akan menimpakan siksa yang pedih terhadap mereka yang Musyrik.

"Katakanlah, Adakah kalian mempunyai sesuatu pengetahuan." Misalnya Allah ridha kepada kalian sehubungan dengan perbuatan yang kalian lakukan itu. "Sehingga dapat kalian mengemukakan kepada Kami?" "Ya, kami melihat kalian dan kalian jelaskan serta kalian kemukakan hal itu kepada Kami." "Kalian tidak mengikuti kecuali persangkaan belaka." Yaitu dugaan dan ilusi belaka. Makna yang dimaksudkan dalam ayat ini ialah keyakinan yang tidak benar (rusak), dan kalian tidak lain hanya berdusta.

Kalian hanya berdusta belaka terhadap Allah dalam apa yang kalian persangkaikan itu. Ali Ibnu Abu Talhah meriwayatkan dari Ibnu Abbas sehubungan dengan firman-Nya: Jika Allah menghendaki,

niscaya kami tidak mempersekutukan-Nya, dan firman-Nya: Demikian pulalah orang-orang yang sebelum mereka telah mendustakan (para rasul). Karena sesungguhnya mereka mengatakan bahwa penyembahan mereka kepada Allah. Maka Allah memberitahukan kepada mereka bahwa perbuatan itu sama sekali tidak mendekati mereka kepada Allah. Allah SWT berfirman bahwa seandainya Dia menghendaki, niscaya Dia dapat menghimpun mereka semua ke dalam jalan petunjuk.

Allah menerangkan dalam ayat ini bahwa orang musyrik akan mengatakan kepada Nabi Muhammad bahwa kalau Allah menghendaki tentulah mereka tidak akan mempersekutukan-Nya dengan yang lain, tidak akan mengagungkan dan memuja berhala-berhala dan sembah-sembahan lainnya yang dipuja oleh nenek moyang mereka, kalau Allah menghendaki tentulah mereka tidak akan mengharamkan daging binatang tertentu di mana mereka mengatakan bahwa semua tindakan dan perbuatan itu adalah kehendak Allah, agar mereka dapat mendekatkan diri kepada-Nya. Allah-lah yang menghendaki mereka mengharamkan shaibah dan bahirah dan Allah telah meridha ketetapan-ketetapan yang mereka tetapkan itu.

Padahal Allah bebas dari semua tuduhan tersebut. Hal seperti ini tersebut dalam firman Allah: Dan orang musyrik berkata, "Jika Allah menghendaki, niscaya kami tidak akan menyembah sesuatu apa pun selain Dia, baik kami maupun bapak-bapak kami, dan tidak (pula) kami mengharamkan sesuatu pun tanpa (izin)-Nya." Demikianlah yang diperbuat oleh orang sebelum mereka. Berbagai ucapan kaum musyrik ini dibantah oleh Allah dengan menjelaskan bahwa umat-umat sebelum mereka yang mempersekutukan Allah dan mendustakan Rasul-Nya dan mengharamkan sesuatu tanpa izin-Nya telah ditimpa siksaan Allah dan telah dibinasakan-Nya sebagai balasan atas kekafiran dan keingkaran mereka. Kalau apa yang mereka lakukan itu diridai Allah, tentulah Dia tidak akan menyiksa dan

Orang-orang yang mempersekutukan Tuhan, nanti akan mengatakan, "Jika Allah menghendaki, niscaya kami dan bapak-bapak kami tidak mempersekutukan-Nya dan tidak (pula) kami mengharamkan barang sesuatu apa pun." Demikian pulalah orang-orang yang sebelum mereka telah mendustakan (para rasul) sampai mereka merasakan siksaan Kami. Katakanlah, "Adakah kalian mempunyai sesuatu pengetahuan sehingga dapat kalian mengemukakan kepada Kami?" "Kalian tidak mengikuti kecuali persangkaan belaka, dan kalian tidak lain hanya berdusta. Katakanlah, "Allah mempunyai hujjah yang jelas lagi kuat; maka jika Dia menghendaki, pasti Dia memberi petunjuk kepada kalian semuanya." Katakanlah, "Bawalah kemari saksi-saksi kalian yang dapat mempersaksikan bahwa Allah telah mengharamkan (makanan yang kalian) haramkan ini." Jika mereka mempersaksikan, maka janganlah kamu ikut (pula) menjadi saksi bersama mereka; dan janganlah kamu mengikuti hawa nafsu orang-orang yang mendustakan ayat-ayat Kami, dan orang-orang yang tidak beriman kepada kehidupan akhirat, sedangkan mereka mempersekutukan Tuhan mereka (QS. Al An'am: 148-150)

menghancurkan mereka.

Kemudian Allah menentang mereka dengan memerintahkan kepada Nabi Muhammad SAW agar mengatakan kepada mereka, "Apakah engkau hai kaum Musyrikun mempunyai ilmu pengetahuan tentang hukuman yang kalian tetapkan itu, yang dapat kamu ajarkan kepada kami? Kalau memang ada pengetahuan itu maka kemukakanlah agar dapat kami pertimbangkan dan bandingkan dengan ayat-ayat yang diturunkan kepada kami atau dengan syariat nabi-nabi sebelum kami." Tentu saja mereka tidak dapat menjawab tantangan itu, karena memang apa yang mereka katakan hanyalah bualan mereka sendiri tidak didasarkan kepada pengetahuan syariat umat-umat yang terdahulu. Karena itu dengan tegas Allah menepuk mereka sebagai orang yang mengikuti sangkaan dan dugaan belaka dan berdusta terhadap Allah.

Katakanlah, "Allah mempunyai hujjah yang jelas lagi kuat; maka jika Dia menghendaki, pasti Dia memberi petunjuk kepada kalian semuanya." Allah SWT berfirman kepada Nabi-Nya, Muhammad: "Katakanlah kepada mereka, hai Muhammad, Allah mempunyai hujjah yang jelas lagi kuat." Artinya, Allah SWT mempunyai hikmah yang sempurna dan hujjah yang jelas dan kuat dalam memberikan petunjuk kepada orang yang ditunjuk-Nya dan menyetatkan Allah yang disesatkan-Nya. Jika Dia menghendaki, pasti Dia memberi petunjuk kepada kalian semuanya. Menurut Ad-Dahhak, tidak ada hujjah bagi orang yang durhaka terhadap Allah, tetapi Allah-lah yang mempunyai hujjah

yang jelas lagi kuat terhadap hamba-hamba-Nya.

Katakanlah, "Kemarilah saksi-saksi kalian." Maksudnya, datangkanlah saksi-saksi kalian, yang dapat mempersaksikan bahwa Allah mengharamkan (makanan yang kalian) haramkan ini. Yaitu apa yang kalian haramkan, kalian dustakan, dan kalian buat-buat dengan menjual nama Allah padanya. Jika mereka mempersaksikan, maka janganlah kamu ikut (pula) menjadi saksi bersama mereka, karena sesungguhnya apa yang mereka persaksikan hanyalah kesaksian dusta dan perbuatan semata dan janganlah kamu mengikuti hawa nafsu orang-orang yang mendustakan ayat-ayat Kami, dan orang-orang yang tidak beriman kepada kehidupan akhirat, sedangkan mereka mempersekutukan Tuhan mereka. Yaitu mempersekutukan-Nya dan menjadikan tandingan bagi-Nya.

Orang-orang yang sesat karena memerturukan hawa nafsu mereka berusaha mencari pembenaran dengan menggunakan tameng TAQDIR Allah yang membuat mereka melakukan semua hal tersebut. Ditambah dengan kenyataan bahwa hidup mereka baik baik saja dan semua yang mereka lakukan menambah kekayaan dan kejayaan mereka hidup di dunia, sehingga mereka menganggap itu semua sah. Tapi klaim mereka ditolak oleh Allah karena kalau Allah mau tentu saja mereka semua akan ditunjukkan jalan-Nya. Namun semua perilaku itu tanggung jawab mereka sendiri yang nantinya akan mereka pertanggungjawabkan di Akhirat kelak.

# AL-AMANAH

Menjalin Ukhuwah, Menggugah Etos Kerja

Vol. 788

061 425 66777



Main Office : Komp. Kapten Muslim Business Point Blok E No. 17  
Telp. (061) 425 66777 - Medan  
Premium Office : Jl Brig. Katamsno No. 1 Telp (061) 451 1936 - Medan

## Banjir di Labuhan Batu, DD Waspada Dirikan Dapur Umum dan Posko Hangat Bagi Penyintas



**Bencana banjir** yang melanda Kecamatan Bilah Hilir, Kabupaten Labuhan Batu, Sumatera Utara mengakibatkan 1.008 KK terdampak, Rabu (10/1).

Tingginya air yang mencapai 1 meter membuat sebagian besar warga harus mengungsi. Menyikapi hal tersebut, Dompét Dhuafa Waspada mendirikan dapur umum serta posko hangat untuk para penyintas.

Berdasarkan keterangan Lutfhi Relawan Dompét Dhuafa Waspada yang bertugas di lokasi, saat ini tengah berfokus memenuhi bahan baku untuk dapur umum.

"Yang sedang berjalan hari ini mengorganisir kebutuhan makanan untuk 300 pengungsi dan menyiapkan bahan bakunya untuk dua hari ke depan," ucapnya.

Lutfhi juga mengatakan bahwa jumlah pengungsi terus bertambah. "Kemu-

ngkinan juga kebutuhannya semakin bertambah dikarenakan air hari ini mulai naik lagi, warga yang semula masih bertahan di rumah ikut ke pengungsian," tambahnya.

Mahyatul Husni selaku Kepala Dusun 5 Mayor desa Sei Siarti Panai Tengah Kec. Bilah Hilir menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan logistik dapur umum untuk warga.

"Terima kasih kami ucapkan kepada Dom-



pet Dhuafa Waspada atas bantuan logistiknya melalui dapur umum. Kami juga berharap kesediaannya untuk tetap bersama membantu para warga yang terkena musibah banjir ini. Karena banjir yang belum surut," ucapnya.

Terkait bantuan yang dibutuhkan, para penyintas membutuhkan pakaian layak pakai, makanan, serta obat-obatan di pengungsian.



## Komunitas Pondok Bambu Bersaudara Konsisten Salurkan Donasi Palestina

**Komunitas** Pondok Bambu Bersaudara secara konsisten menggelar aksi penggalangan donasi untuk para korban di Palestina, Senin (8/1).

Melalui Dompét Dhuafa Waspada komunitas tersebut kembali menyalurkan donasi dari hasil penggalangan dana sebesar Rp9.610.000.

Khairul Amri Nasution selaku Ketua Pondok Bambu Bersaudara mengatakan bahwa mereka masih akan terus menjalankan penggalangan donasi untuk Palestina.

"Pokoknya kami akan terus lanjut galang lagi begitu seterusnya sampai Palestina merdeka," ucapnya.

Didampingi koordinator penggalangan donasi Mansyur Nasution, Khairul mengatakan bahwa mereka begitu bersemangat untuk menggalang donasi.

"Bahwa kami sadar kami tidak bisa hadir di sana, ini yang dapat kami lakukan untuk saudara kami di Palestina. Kami akan terus berjuang. Kami juga berharap donasi yang disalurkan bisa kiranya

bermanfaat untuk mereka," ujar Khairul.

Hingga kini, Pondok Bambu Bersaudara masih terus menggalang donasi dari masyarakat untuk kemudian disalurkan melalui Dompét Dhuafa Waspada.

Atas penyaluran donasi yang dilakukan ini, Sulaiman selaku Pimpinan Cabang Dompét Dhuafa Waspada menyampaikan ucapan terima kasih kepada Pondok Bambu Bersaudara.

"Kami ucapkan terima kasih karena masih konsisten peduli Palestina. Tentu kami berharap apa yang dilakukan menjadi amal jariyah bagi bapak-bapak sekalian," ucapnya.

Dari penyaluran donasi yang diterima Dompét Dhuafa Waspada, berbagai bantuan telah disalurkan ke Palestina seperti paket makanan siap saji kepada para pengungsi di Gaza Utara dan Gaza Selatan, paket sanitasi untuk perempuan, bantuan air bersih, selimut bayi dan dewasa, serta bantuan evakuasi medis.

## PEMBERITAHUAN:

Lihat publikasi laporan donasi di halaman [www.ddwaspada.org/dompét-2023](http://www.ddwaspada.org/dompét-2023)

Humanesia

## Terimakasih

Zakat, Sedekah, Wakaf, dan Kurban Anda Selama 2023 Memberikan Banyak Arti kepada

**112.644 Jiwa**

Penerima Manfaat\*

|                     |             |                    |             |
|---------------------|-------------|--------------------|-------------|
| Pendidikan          | 5.856 Jiwa  | Ekonomi            | 9.120 Jiwa  |
| Dakwah dan Budaya   | 44.537 Jiwa | Sosial Kemanusiaan | 12.826 Jiwa |
| Terbah Hewan Kurban | 13.480 Jiwa | Ramadhan           | 26.825 Jiwa |

Lanjutkan Kebajikan Anda melalui:  
[ddwaspada.org/donasi/](http://ddwaspada.org/donasi/)

[www.ddwaspada.org](http://www.ddwaspada.org)

Humanesia

## Karena Zakat Anda Kuatkan Warga Palestina

Bersama bantu rakyat Gaza-Palestina

Salurkan Zakat Anda melalui:  
BSI [www.bsi.co.id](http://www.bsi.co.id) 300.300.3144  
mandiri [www.bankmandiri.co.id](http://www.bankmandiri.co.id) 106.001.094.9793

Atau kunjungi:  
[ddwaspada.org/campaign/bersama-jaga-palestina/](http://ddwaspada.org/campaign/bersama-jaga-palestina/)

Download Dompét Dhuafa Apps  
Google Play | App Store  
[bit.ly/DompétDhuafaApps](http://bit.ly/DompétDhuafaApps)

[www.ddwaspada.org](http://www.ddwaspada.org)

## REKENING ZAKAT - INFAQ - SEDEKAH - WAKAF

|              |                   |                      |                   |
|--------------|-------------------|----------------------|-------------------|
| <b>ZAKAT</b> | an. Dompét Dhuafa | <b>INFAQ/SEDEKAH</b> | an. Dompét Dhuafa |
| BSI          | 300.300.3144      | BSI                  | 300.300.3155      |
| Bank Mandiri | 106.0067006000    | Bank Mandiri         | 106.0010949819    |
| BCA          | 349.129.6681      |                      |                   |

[f/ddwaspadasumat](https://www.facebook.com/ddwaspadasumat) [@ddwaspada](https://www.instagram.com/ddwaspada) [www.ddwaspada.org](http://www.ddwaspada.org)

|                    |                          |
|--------------------|--------------------------|
| <b>KEMANUSIAAN</b> | an. Dompét Dhuafa        |
| BCA                | 349.129.6672             |
| <b>WAKAF</b>       | an. Dompét Dhuafa        |
| CIMB Niaga Syariah | 86.11111.00600           |
| <b>WAKAF</b>       | an. Peduli Ummat Waspada |
| Bank Sumut Syariah | 611.01.04.000024.0       |

\*FORMAT KONFIRMASI DONASI  
Anda setelah transfer, melalui SMS.  
Ketik : Konfirmasi\_Jenis\_Donasi\_Nama\_Jumlah  
Donasi\_Jenis\_Bank.Contoh : Konfirmasi\_Infaq\_Manda\_100.000\_BSI  
Kirim ke 0812 6200 6967  
[www.ddwaspada.org](http://www.ddwaspada.org)